

Rektoratswechsel im HPZ Hohenrain

Alexandra Schaller ist seit Februar 2023 die neue Rektorin des HPZ Hohenrain (HPZH).

Am 2. Februar 2023 erfolgte in unserer Aula die offizielle Begrüssung und eine symbolische Stabsübergabe von der bisherigen Rektorin, Pia Vogler, an die neue Rektorin.

Im Beisein von Mitarbeitenden wurde Alexandra Schaller mit einem beachtlichen Schlüsselbund ausgestattet, eine Anspielung auf die 15 Gebäude des HPZH. Zusätzlich wurde sie mit einem Buch über Vielfalt überrascht.

Die Schüler*innen der Oberstufe, Bereich Sprachentwicklung, haben diesen Anlass wunderbar mit zwei Liedern abgerundet.



Die Geschäftsleitung des HPZ Hohenrain, seit 1. Februar 2023 (von links nach rechts):

KE = kognitive Entwicklung / SE = Sprachentwicklung / ZD = Zentrale Dienste

Karin von Moos / Bereichsleiterin SE, Anne-Dorine Menet / Bereichsleiterin KE, Alexandra Schaller / Rektorin, Esther Staiger / Bereichsleiterin ZD